
Ты собираешь чемоданы. You're packing bags. 1 
Он сейчас занимается в тренажерном зале. He's working out at the gym now. 1 
Я сейчас помогаю своему ребенку с
домашним заданием.

I'm helping my child with his homework at
the moment.

1 

У них сейчас пикник в саду. They are having a picnic in the garden now. 1 2
Что-то мне невесело на этой вечеринке. I'm not having fun at this party. 1 2
У меня сейчас собеседование, я не могу с
тобой разговаривать.

I'm having an interviewnow, so I can't talk to
you.

1 2

Мой муж не работает на этой неделе - он в
отпуске.

My husband is not working this week, he's
on holiday.

3 

Она сегодня задерживается на работе: делает
отчет.

She is working late hours today: she's
writing a report.

3 

Сейчас он не пишет новую книгу. Он ищет
вдохновение.

He's not writing a new book now, he's
looking for inspiration.

3 2

Она сейчас вяжет новый наряд для своей
собачки.

She is knitting a new outfit for her dog now. 3 4

Мы отправляемся в Европу этим летом. We are setting off for Europe this summer. 5 4
Я сегодня вечером иду с бойфрендом в театр. I'm going to the theatre with my boyfriend

this evening.
5 

Это утро я провожу с семьей. I'm spending this morning with my family. 5 
Вечно он с друзьями тусуется! He's constantly hanging out with his friends. 6 
Все свободное время она проводит в своем
саду, но не можетвырастить даже один
цветок.

She's spending all her free time in her
garden, but can't grow even one flower.

6 

Она никогда не отвечает на звонки, когда
ходит по магазинам

She never answers her phone when she's
shopping.

6 

Тебе нравится вечеринка? Are you enjoying the party? 71
Твой муж ищет новую работу? Is your husband looking for a new job? 73 
Твоя сестра сегодня проводит вечер одна? Is your sister spending this evening alone? 75
Кто выигрывает? Who's winning? 81
Что за команды сегодня играют? What teams are playing today? 85
С кем ты едешь в отпуск? Who are you going on vacation with? 95
Почему ты опаздываешь? Why are you being late? 91
Ты «Гарри Поттера» читаешь, так ведь? Это 
моя любимая книга! 

You're reading “Harry Potter”, aren't you? 
It's my favorite book!

103

Эта девушка учится с нами на водительских 
курсах, не так ли?

This girl is taking driving courses with us, 
isn't she? 

113

Он не идет с нами в поход, так ведь? He's not going to hike with us, is he? 125
Я сейчас занимаюсь уборкой квартиры и не
могуприсоединиться к вам на чашку кофе.

I'm cleaning my flat and can't join you for a
cup of coffee.

1 

Я не смотрю теннисный матч, я не поклонник
тенниса.

I'm not watching the tennis match, I'm not
really a tennis fan.

1 

Она не читает книгу, а просто делает вид. She's not reading a book, she's just
pretending todo so.

1 

Она не готовит, она собирается заказать
пиццу.

She's not cooking, she's going to order a
pizza.

1 

Да ты меня не слушаешь! Ты витаешь в
облаках!

But you're not listening to me! You're
daydreaming!

1 
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Мы смотрим фильмв кинотеатре, не звони
мне сейчас.

We're watching a movie in the cinema, don't
call me now.

1 

Мой муж чинит мебель на кухне. My husband is fixing the furniture in the
kitchen.

1 

Он в кабинете, оформляет свою коллекцию
монет.

He'sinhisstudy,he’sdesigninghiscoincollectio
n.

1 

Он опаздывает, все уже в конференц-зале. Heisbeinglate,everybodyis in the conference
hall already.

1 

У него работы навалом, а он сидит в
Интернете.

He has a lot of work to do and still he's
surfing the net.

1 

Я сейчасрасслабляюсь в ванне. I'm relaxing in the bath now. 1 
Она сейчас в салоне красоты. She is visiting a beauty salon at the moment. 1 

Она специально болеет за другую команду. She's rooting for the other team on purpose. 1 
Она сейчас занимается йогой. Она снимает
стресс таким образом.

She's doing yoga now. She relieves stress
this way.

1 

Они катаются на коньках в центральном
парке.

They're skating in the central park. 1 2

Дети репетируют выступление. The children are rehearsing their
performance.

1 2

Я сейчас еду на работу, могу и тебя
подкинуть.

I'm driving to work at the moment and can
give you a lift.

1 2

Мы тут по городу катаемся, можем заехать в
гости.

We're driving around the town, we can pay
you a visit.

1 2

Мы пишем песни, чтобы поддержать нашу
футбольную команду.

We're writing songs to cheer up our football
team.

1 2

Бегуны соревнуются за национальный титул. The runners are competing for the national
title.

3 2

Рекордное число спортсменов из Aфрики
принимает участие в этих соревнованиях.

A record number of African athletes are
participating in the competition.

3 2

Моя подруга ходит на кулинарные курсы. My friend is taking cooking classes. 3 2
Я все еще поддерживаю связь со своим
американским другом - мы все еще
переписываемся.

I still keep in touch with my American friend
- we're still exchanging letters. 

3 2

Она сейчас не занимается/не тренируется -
она просто сидит на диете.

Currently she's not working out, she's just
dieting.

3 2

В данный момент я не пишу свой доклад, так
что могу помочь тебе с твоим.

I'm not writing my report at the moment, so I
can help you with yours.

3 2

Мы сейчас в Тайланде, мы живем в отеле
Centara.

We're in Thailand now, and we're staying at
the Centara Hotel.

3 

На данный момент он занимается
медицинским исследованием.

He's doing a medical researchat the moment. 3 

Они вовсе не ждут лета, они увлекаются
сноубордингом.

They're not looking forward to the summer,
they're keen on snowboarding.

3 

Этот атлет не участвует в соревнованиях, он
залечивает травму.

The athlete isn't participating in this
competition, he's recovering from an injury.

3 

Она навещает родственников в Германии. She is visiting her relatives in Germany. 3 
Она коллекционирует марки с породами
собак. Коллекция с кошками у нее уже есть.

She's collecting stamps with dog breeds. She
already has a collection with cats.

3 

Она не разрешает никому взглянуть, пока она
рисует.

She doesn't let anybody take a look while
she's painting.

3 



Он не ищет работу. Он собирается этот год
путешествовать.

He's not looking for a job. He's going to
travel this year.

3 

Мой сосед учится играть на пианино, каждый
вечер этот шум не дает мне покоя.

My neighbor is learning to play the piano,
the noise is disturbing me every evening.

3 

В настоящее время я работаю над докладом. I'm working on my report now. 3 
Я иду на собеседование. «Кока-кола» активно
набирает сотрудников сейчас.

I'm going to a job interview,“Coca-Cola” is
actively hiring people now.

5 

Мы закатываем вечеринку в пятницу. We are throwing a party this Friday. 5 
Она не идет со мной в кино. She's not going to the cinema with me. 5 
Он сегодня участвует в конференции. He is participating in a conference today. 5 2
Музыкальная группа моего сына дает свой
первый концерт в субботу вечером.

My son's band is giving its first concert this
Saturday evening.

5 2

Он сейчаседет на работу? Is he driving to work now? 71 
Ты сейчас занимаешьсяуборкой? Are you cleaning your flat at the moment? 71
Твой муж сегодня задерживается на работе? Is your husband working late hours today? 71 
Она все еще занимается йогой? Is she still doing yoga? 73 
Она все еще усиленно занимается спортом, 
чтобы похудеть?

Is she still exercising hard to lose weight? 73 

Она все еще общается со своим китайским 
другом?

Is she still keeping in touch with her Chinese 
friend?

73

Твой ребенок учится играть на пианино? Is your child learning to play the piano? 73 
Твоя подруга-художница выставляет свои 
работы в настоящее время?

Is your friend painter currently exhibiting 
her paintings?

73 

Твоя коллега посещает курсы по рисованию? Is your colleague taking drawing classes? 73 
Ты и твои коллеги готовите короткое 
представление к новогодней вечеринке?

Are you and your colleagues preparing a 
short performance for the New Year party?

73 

Твои друзья выбирают, куда поедут в отпуск? Are your friends choosing a destination for 
their vocation?

73 

Твои друзья все еще мечтают переехать за 
границу?

Are your friends still dreaming of moving 
abroad?

73 

Твой друг принимает участие в спортивных 
соревнованиях в следующие выходные?

Is your friend taking part in the sport 
competition next weekend?

75

Они сегодня вечером куда-то идут с 
друзьями?

Are they having a night out with their friends 
today?

75

Кто играет на бас-гитаре в такой поздний час? Who is playing the bass guitar so late at 
night?

81

Что за актер играет главную роль? What actor is playing the leading role? 81
Какая компания сейчас набирает персонал? What company is hiring people now? 83 
Какой художник выставляет свои работы в 
картинной галерее?

What painter is exhibiting his works at the 
art gallery?

83 

Кто из твоих друзей сейчас ходит на курсы 
вождения?

Who among your friends is currently taking 
driving courses?

83 

Какие профессии становятся популярными в 
настоящее время?

What professions are currently becoming 
popular?

83 

Кто закатывает вечеринку в эту пятницу? Who is throwing a party this Friday? 85
Чьи родственники приезжают завтра вас 
навестить?

Whose relatives are coming to visit you 
tomorrow?

85

Сколько друзей приходит к тебе на день 
рождения?

How many friends are coming to your 
birthday party?

85

Сколько твоих коллег участвует в новогоднем 
представлении?

How many of your colleagues are 
participating in the New Year performance?

85



Какую программу он сейчас смотрит? На 
четвертом канале «Спартак» играет.

What TV program is he watching now? 
“Spartak” is playing on the 4th channel.

91

Зачем она поливает цветы? Сейчас дождь 
начнется.

Why is she watering the flowers? It's going 
to rain.

91

Где ты сидишь в кафе? Мы уже подходим. Where are you sitting in the café? We're 
coming. 

91

Где ты проводишь отпуск в настоящий 
момент? Ты же сейчас не работаешь, так 
ведь?

Where are you currently spending your 
holidays? You're not working now, are you?

91

Ты за какую команду болеешь? Обе играют 
как-то не очень.

What team are you supporting? Both of them 
aren't playing very well.

93

На какую работу он устраивается? What job is he applying for? 93
Какие марки ты сейчас коллекционируешь? Which kind of stamps are you currently 

collecting?
93

Какую пьесу они репетируют теперь? What play are they presently rehearsing? 93
В каком отеле они размещаются? What hotel are they staying at? 93
Где твой ребенок проводит летние каникулы? Where is your child spendingsummer 

holidays?
93

В какой конференции участвует твой коллега? What conference is your colleague 
participating in?

95

В какой салон красоты идет сегодня твоя 
подруга?

What beauty salon is your friend visiting 
today?

95

Где вы устраиваете вечеринку сегодня 
вечером?

Where are you having a party this evening? 95

Когда ты собираешься отпраздновать свое 
повышение?

When are you going to celebrate your 
promotion?

95

С кем у тебя встреча? Who are you having a meeting with? 95
Во сколько у тебя сегодня свидание? What time are you having the date today? 95

Комментарии:

10 –В. схвостом: PositiveBody, negative tag: S (you) + are +V-ing, aren't you?
11 –В. схвостом: PositiveBody, negative tag: S (she) + is + V-ing, isn't she?
12 –В. схвостом: NegativeBody, positive tag: S (he) + is not + V-ing, is he?

1 – Действие в момент речи.
2 – Конечная непроизносимая -e перед -ing опускается.
3 – Действие в настоящий период времени (развитие, тенденция).
4 – Удвоение перед -ing согласной, стоящей после крат. ударн. гласной.
5 – Запланированное действие.
6 – Повторяющееся действие: незапланированное / неожидаемое / раздражающее.
7 – Общ. В.: is/are + S + V-ing?
8 – В. к Subj.: Interrogative word вместо S + is/are + V-ing?
9 – Спец.В.: Interrogative word + is/are + S + V-ing?


